



# ADVENTURES IN LANGUAGE



## RUSSIAN ACTIVITY

*What are passive participles in Russian?*

# RUSSIAN ACTIVITY

What are passive participles in Russian?



## 1 Complete the sentences with present passive participles made from the infinitives given in parentheses.

1. Эта деталь может быть легко \_\_\_\_\_ (заменить).  
Eta diTAL MOZhyt byt likhKO \_\_\_\_\_ (zamiNEET).  
This part can be easily \_\_\_\_\_ (to replace).
2. Здание, \_\_\_\_\_ (возводить) в центре города, станет самым высоким в городе.  
ZDAniye \_\_\_\_\_ (vazvaDEET) f TSENtrye GOrada STAnyet SAmym vySOkim v GOradye.  
The building \_\_\_\_\_ (to erect) downtown, will become the highest in the city.
3. \_\_\_\_\_ (обожать) миллионами актёр жил очень скромно.  
\_\_\_\_\_ (abaZHAT) miliOnami akTYOR zhyl Ochyen SKROMna.  
\_\_\_\_\_ (to adore) by millions, the actor was leading a low-key lifestyle.
4. Эксперт распознал подделку по едва \_\_\_\_\_ (различать) деталям.  
iksPYERT raspaZNAL paDYELkoo pa yidVA \_\_\_\_\_ (razliCHAT) diTalyam.  
The expert recognized forgery by barely \_\_\_\_\_ (to notice) details.
5. Документы хранятся в \_\_\_\_\_ (не сгорать) сейфе.  
dakooMYENty khraNYAtsa v \_\_\_\_\_ (nye zgaRAT) SEYfyе.  
The documents are kept in \_\_\_\_\_ (not to burn) safe.
6. Большая часть \_\_\_\_\_ (исследовать) территории расположена высоко в горах.  
BOLshaya chast \_\_\_\_\_ (iSLYEdavat) tiriTOrii raspaLOzhena vysaKO v gaRAKH.  
Most of the \_\_\_\_\_ (to explore) territory is located high in the mountains.
7. Уголь, \_\_\_\_\_ (добывать) в регионе, отправляется за границу.  
OOgal \_\_\_\_\_ (dabyVAT) v rigiOnye atpraVLYAitsa za graNEEtsOO.  
Coal \_\_\_\_\_ (to mine) in the region is sent abroad.
8. \_\_\_\_\_ (обвинять) признал свою вину.  
\_\_\_\_\_ (abviNYAT) priZNAL svaYU vuNOO.  
\_\_\_\_\_ (to accuse) pleaded guilty.

# RUSSIAN ACTIVITY

What are passive participles in Russian?



## 2 Rewrite the sentences replacing structures with **который** (kaTOryi, “who/which”) with past passive participles.

1. В вагоне на сиденье лежал зонт, **который кто-то забыл**.  
v vaGOnye na ciDYENyi liZHAL zont kaTOryi KTOta zaBYL.  
In the train car, on a seat, there was an umbrella **someone had forgotten**.
2. Драгоценности, **которые украли, вывезли за границу и продали частным лицам**, были найдены и возвращены в музей.  
dragaTSEnasti kaTOryie ooKRAli VYvizli za graNEEtsou i praDALi CHASnym LEEtsam BYli NAYdiny i vazvrashchiNY v mooZYEY.  
The valuables, **which were stolen, taken abroad and sold to private individuals**, were found and returned to the museum.
3. На сцене он забыл слова, **которые подготовил и выучил вчера**.  
na STSEnye on zaBYL slaVA kaTOryie padgaTOvil i VYoochil fchiRA.  
On the stage he forgot the words **which he prepared and memorized yesterday**.
4. Пришлось нам снова надевать форму, **которую мы испачкали и порвали в матче накануне**.  
priSHLOS nam SNOva nadiVAT FORMoo kaTOrooyu my isPACHkali i paRVali v MACHE nakaNOOnye.  
We had to put on again the uniforms **which we stained and tore in the match the day before**.
5. Автомобили, **которые делают в Германии**, пользуются хорошей репутацией.  
aftamaBEEli kaTOryie DYElayut v girMANii POLzooyutsa khaROshey ripooTAtsiyey.  
Cars **which are made in Germany** are well regarded.
6. Она наконец-то дописала книгу, **которую начала шесть лет назад**.  
aNA nakaNYETSta dapiSAla KNEEgoo kaTOrooyu nachiLA shest lyet naZAT.  
She finally finished writing the book **she started six years ago**.
7. Работы художника, **которые не были оценены его современниками**, теперь считаются шедеврами.  
raBOty khooDOZHnika kaTOryie NYE byli atsyniNY yiVO savriMYEnikami tiPYER shchiTAYutsa shyDEVrami.  
The works of the artist, **which were not appreciated by his contemporaries**, are now considered masterpieces.
8. Фильмы, **которые показали на фестивале**, теперь можно посмотреть в кинотеатрах.  
FEELmy kaTOryie pakaZAlI na fistiVAlYe tiPYER MOZHna pasmatRYET f kinaTYATrakh.  
The movies **which were shown at the festival** can now be seen in movie theaters.

# RUSSIAN ACTIVITY

What are passive participles in Russian?



## 1 Complete the sentences with present passive participles made from the infinitives given in parentheses.

1. Эта деталь может быть легко **заменима**.  
Eta diTAL MOZhyt byt likhKO zamiNEEma.  
This part can be easily **replaced**.
2. Здание, **возводимое** в центре города, станет самым высоким в городе.  
ZDAniye vazvaDEEmaye f TSENtrye GORada STAnyet SAmym vySOKim v GOradye.  
The building **being erected** downtown will become the highest in the city.
3. **Обожаемый** миллионами актёр жил очень скромно.  
abaZHAimyI miliOnami akTYOR zhyl Ochyen SKROMna.  
**Adored** by millions, the actor was leading a low-key lifestyle.
4. Эксперт распознал подделку по едва **различимым** деталям.  
iksPYERT raspaZNAL paDYELkoo pa yidVA razliCHEEmym diTAlyam.  
The expert recognized forgery by barely **noticeable** (literally: noticed) details.
5. Документы хранятся в **несгораемом** сейфе.  
dakooMYENty khraNYAtsa v nizgaRAimam SEYfye.  
The documents are kept in a **fire-proof** (literally: not burned) safe.
6. Большая часть **исследуемой** территории расположена высоко в горах.  
BOLshaya chast iSLYEdooiMay tiriTOrii raspaLOzhena vysaKO v gaRAKH.  
Most of the territory **being explored** is located high in the mountains.
7. Уголь, **добываемый** в регионе, отправляется за границу.  
OOgal dabYVAimyI v rigiOnye atpraVLYAitsa za graNEEtsoo.  
Coal **mined** in the region is sent abroad.
8. **Обвиняемый** признал свою вину.  
abviNYAimyI priZNAL svaYU vuNOO.  
The **accused** pleaded guilty.

# RUSSIAN ACTIVITY

What are passive participles in Russian?



## 2 Rewrite the sentences replacing structures with **который** (kaTOryi, "who/which") with past passive participles.

1. В вагоне на сиденье лежал **забытый кем-то** зонт.  
v vaGOnye na ciDYENyi liZHAl zaBYtyi KYEMta zont.  
In the train car, on a seat, there was an umbrella forgotten by someone.
2. Драгоценности, **украденные, вывезенные за границу и проданные частным лицам**, были найдены и возвращены в музей.  
dragaTSEnasti ooKRAAdinyie VYvizeenyie za graNEEtsoo i PROdanyie CHASnym LEEtsam BYli NAYdiny i vazvrashchiNY v mooZYEY.  
The valuables, stolen, taken abroad and sold to private individuals, were found and returned to the museum.
3. На сцене он забыл слова, **подготовленные и выученные вчера**.  
na STSEnye on zaBYL slaVA kaTOryie padgaTOVlyenyie i VYoochenyie fchiRA.  
On the stage he forgot the words prepared and memorized yesterday.
4. Пришлось нам снова надевать форму, **испачканную и порванную в матче накануне**.  
priSHLOS nam SNOva nadiVAT FORMoo isPACHkanooyu i PORvanooyu v MACHE nakaNOOnye.  
We had to put on again the uniforms stained and torn in the match the day before.
5. Автомобили, **сделанные в Германии**, пользуются хорошей репутацией.  
aftamaBEEli ZDYElanyie v girMANii POLzooyutsa khaROshey ripooTAtsiyey.  
Cars made in Germany are well regarded.
6. Она наконец-то дописала книгу, **начатую шесть лет назад**.  
aNA nakaNYETSta dapiSAla KNEEgoo NACHatooyu shest lyet naZAT.  
She finally finished writing the book she started six years ago.
7. Работы художника, **не оценённые его современниками**, теперь считаются шедеврами.  
raBOty khooDOZHnika ni atsiNYOnyie yiVO savriMYEnikami tiPYER shchiTAYutsa shyDEVrami.  
The works of the artist, not appreciated by his contemporaries, are now considered masterpieces.
8. Фильмы, **показанные на фестивале**, теперь можно посмотреть в кинотеатрах.  
FEELmy paKAZanyie na fistiVAlye tiPYER MOZHna pasmatRYET f kinaTYATrakh.  
The movies shown at the festival can now be seen in movie theaters.

